

Nous suivons avec beaucoup d'attention le projet de la SDA pour la construction d'un quartier mixte sur l'ilot central de la technopole Angus.

Comme tout le monde l'a constaté, le quartier a beaucoup grandi ces dernières années avec la construction des ensembles de bâtiments à condos. D'autres bâtiments similaires sont prévus entre l'Avenue du Mont-Royal et l'Avenue Saint-Joseph.

Une densité importante en logements d'habitation a déjà transformé le quartier mais les services et les loisirs n'ont pas suivi. Nous sommes d'avis que l'ajout de nouveaux logements n'est pas souhaitable car la densité en fonction résidentielle deviendrait trop importante au détriment des fonctions commerciales et engendrerait de nombreuses nuisances inhérentes à la surpopulation.

Nous proposons donc de remplacer les bâtiments à condos par des bâtiments commerciaux et de services, plus bas moins denses.

Nous espérons que nos propositions seront entendues.

Sincères salutations,

Khaled Daouzli & Kheira Rebhi